

L'armada argentine signale que l'objet détecté n'est pas le sous-marin disparu



Buenos Aires, 25 déc. (RHC).- L'Armada argentine a fait savoir ce vendredi que l'objet détecté samedi à 845 mètres de profondeur n'est pas le sous-marin ARA San Juan, disparu depuis le 15 novembre dans l'Atlantique Sud avec 44 personnes à bord.

L'Armada argentine a signalé qu'il s'agissait d'une épave appartenant à un navire coulé bien avant.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/151057-larmada-argentine-signale-que-lobjet-detecte-nest-pas-le-sous-marin-disparu>



Radio Habana Cuba